

Estimado amigo:

Recibo recibo de tu carta
de 15 de junio pasado en la que aceptas
la oferta de diálogo que lancé en Sevilla
con motivo del día de extenuación en
la SXPO.

Después que comprendí que
cuando hablo de diálogo estoy haciendo
en nombre de toda la Junta de Extenuación,
por lo que ese mismo espíritu animo
a todas y cada una de las Comu-
nidades de la Junta de Extenuación.

A mi entender, y refiriendo-
me a la cara controlada de la actividad,
sería conveniente que esa Organización polí-
tica estuviera en contacto con el Consejo
de Obras Públicas, Urbanismo y Turismo
Académico, y que la decisión que al
respecto tomara sería mejor precedida
de un debate respecto a la necesidad
o no de tal medida.

En última instancia, si apre-
decaré me envíes vuestra referencia
al respecto.

Recibe un cordial y afectuoso saludo